

Die Natur rund um den Steinbruch genießen

Schutzgemeinschaft Sünteltal lud zur Wanderung nach Hamelspringe ein

Hamelspringe (ndz). Davon, dass es sich lohnt, die Landschaft des Sünteltals und seiner Region zu erhalten, haben sich jetzt rund 50 Teilnehmer bei der Wanderung um den Steinbruch Hamelspringe einmal mehr überzeugt. Dazu

eingeladen hatte die Schutzgemeinschaft Sünteltal.

Die Mitglieder und Gäste genossen die schöne Aussicht und das gute Wetter, und so mancher nahm die Ausmaße des Steinbruchs staunend zur Kenntnis. „Vielen Wanderern

war nicht bewusst, wie groß die Anlage tatsächlich ist“, berichtet Ines Dreyer von der Schutzgemeinschaft.

Nach dem Rundgang trafen sich die Wanderer mit weiteren Gästen und Mitgliedern zum Grillen am Musikhaus.

„Wir haben mehr als 100 Besucher gezählt“, freute sich Dreyer. Die Hüpfburg und das Kinderschminken waren bei den Jüngsten der Renner. Bei zahlreichen gespendeten Kuchen endete der Nachmittag gemütlich im Freien.



Rund 50 Teilnehmer trafen sich zur gemeinsamen Wanderung um den Steinbruch Hamelspringe.



Das Kinderschminken und die Hüpfburg kamen bei den Jüngsten gut an.
Fotos: pr.